



## El rector continúa en Colombia su gira de promoción del Octavo Centenario

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el director-gerente de la Fundación General, Óscar González Benito, se han reunido esta semana con el rector de la Universidad del Rosario, José Manuel Restrepo, y diferentes docentes y responsables de esta institución académica.

Además, durante su estancia en la Universidad del Rosario, institución académica privada de inspiración salmantina y casi cuatro siglos de historia, el rector Hernández Ruipérez impartió la ponencia titulada 'VIII Centenario de la Universidad de Salamanca: 800 años de la universidad de los hispanohablantes', una clara referencia a la relación entre los centros académicos hispanoamericanos y Salamanca.

En otro orden de cosas, durante su viaje institucional el rector de la Universidad de Salamanca ha visitado también en Bogotá la Pontificia Universidad Javeriana, la Embajada de España en Colombia, la Escuela de Artes y Letras y la sede de la Fundación General en Bogotá.